



Change KOTO Since 2010 協働・住民参加の公園管理を広めよう！

南砂線路公園の環境を守る会ニュース No.63

2020年9月1日 江東区南砂1-25-14 コープ南砂管理事務所気付

残暑お見舞い申し上げます。この夏は連日の猛暑で花壇の水やりが大変でした。この間、当会の活動は新型コロナウイルスの感染予防と熱中症対策を講じた上で実施しています。しばらく厳しい残暑が続きますので、皆様、感染症・熱中症予防に十分留意し、お過ごしください。以下、7月・8月の活動報告と9月・10月の活動計画のご案内です。ご一読ください。

近隣公園の維持管理活動 2020年7月・8月の活動報告

都内で新型コロナウイルス感染者が増え続けていることから、定例活動では参加者に感染症・熱中症予防の注意喚起をして活動しています。

<7月定例活動> 7月25日(土) 9:00~10:30

朝から強い雨が降っていましたが、8時過ぎにはあがり、梅雨空の蒸し暑い中、7月の定例活動を行いました。

公園内の樹木や雑草が最も伸びて生い茂る



時期にあたります。特に樹木の葉が茂って通路も狭くなっていました。

線路公園では、北砂側出口付近、東京鉄製西側の通路部分、仙台堀川公園への連絡道部分、葛西橋通り入口の4か所のベニカナメやジャスミン、花の終わったアジサイなど



を剪定しました。科学の森ではクコ周辺の笹を刈り込みました。

線路公園の中央分離帯のツツジ・サツキ花壇、緑地帯の除草を行いました。

また、花壇の草花植え付けもしました。弾正橋花壇プランターではイトトマが花ドロボウ被害で抜かれたため、百日草の新種ジニアプロフュージョンを、線路公園花壇では、6月に植えた日々草が7月上旬の大雨で根腐れしたため、新たに24株を仕入れて植え付けました。

サルスベリの花が咲き始めていました。また、羽根を乾かしている鶺鴒がこちらを見ていました。



作業の途中でお茶を配り、休憩を

とりながら時間を延長して10時30分まで活動しました。参加者は31人、回収した雑草・枝葉などは36袋でした。

※4月末に都第5建設事務所に撤去要請した弾正橋の放置自転車は、再三の申し入れで、7月16日によりやく回収されました。

<8月定例活動> 8月22日(土) 09:00~10:15

梅雨明けとともに、8月は“危険な暑さ”と言われる猛暑が続きました。花壇は世話人が二日に1回の頻度で水やりを実施してきました。この日も朝から30度を越す蒸し暑い中、8月の定例活動を実施しました。

弾正橋花壇のプランターには、草花のペンタス8株と観賞用のザクロ1本を植えました。



線路公園では、花壇・バラ園の剪定・



除草、緑地帯と法面、通路分離帯のツツジ・サツキ花壇の除草をしました。



また、線路公園の通路部分の垣根とアジサイ、シダレザクラなどを剪定、仙台堀川公園への連絡道部分、葛西橋通り側の垣根やアキグミなどの剪定作業をしました。



マンション建設中の東邦ステレス跡地西側の法面は、区委託業者の草刈り作

業の時に雑草・低木を刈り取ってもらうことにしました。

この日も途中でお茶を配り、休憩をとりながら参加者は汗ビッショリの活動でした。心配していた体調不良になる会員はいませんでした。コープ南砂敷地内公園に戻って休憩して散会

しました。この日の参加者は28人、回収した雑草・枝葉・可燃ゴミなどは21袋でした。

夏休み子ども自然観察会の報告 敷地内公園で花火・セミの羽化観察会

子ども達が夏休みに入った8月9日（日）にコープ南砂敷地内公園で夏休み子ども自然観察会「セミの羽化を観察しよう！」を開催（助け合いの会と共催）、小学生・幼児26人と保護者が参加し、セミの羽化観察を楽しみました。

今年は新型コロナウイルスの予防対策で第1部の集会室での「セミのお話」は中止に、代わりに敷地内公園でセミのクイズと花火を行いました、夏はやはり花火！子ども達は大喜びで、親子や友達と花火を楽しみました。

午後7時から第2部の「セミの羽化観察会」。子ども達は目が慣れていないため土の中から這い出し、木に登って羽化を始めている幼虫を見つけることができません。そこでスタッフが数カ所の観察ポイントを見つけ案内すると、子ども達は保護者と一緒に懐中電灯を手に興奮しながら観察していました。地域から参加した小学生3人はセミの羽化を観るのは初めてと感動していました。



公園に集合した参加者



木の枝で羽化したセミ

9月・10月定例活動のご案内

下記にて9月、10月の定例活動を実施しますので、皆様のご参加をお願いします。なお、感染症予防のためマスク着用でご参加ください。

< 9月 > 9月26日（土）9:00～10:00

< 10月 > 10月24日（土）9:00～10:00

※ 4月～10月の定例活動は午前9時集合です。